
Voglio qui dare il mio contributo dopo anni di lavoro nella progettazione e realizzazione di 
soluzioni solari innovative. 
La prima cosa che segnalo è che spesso per non dire sempre , le location dove vengono 
svolte queste iniziative sono i pessimo esempio di come di dovrebbe fare “efficienza” 
Forse un maggior impegno verso le strutture pubbliche e private che promuovono questi 
eventi, sarebbe un buon viatico per parlare di come si dovrebbe fare , predicare bene e 
razzolare bene. 
Sempre per stare sul locale, posso portare l’esempio della Soc. SERRAVALLE  SPA ( 
partecipata dalla prov. di Milano) che da anni gli segnalo che sul tratto della tang. Est in 
direzione Vimercate , ci sono circa  100 fari ognuno da non meno di 200W accesi giorno e 
notte , più volte mi hanno detto che provvedevano ma qualche giorno fa ho scoperto che li 
hanno sostituiti con fari nuovissimi sempre ai vapori di sodio ( no LED) e sono sempre 
accesi 24 ore su 24 !!!! ho già fatto i conti di quanto la soc. Serravalle spa avrebbe potuto 
risparmiare ogni anno ma la mia supplica è caduta in vano. 
Tutto questo per dire che se l’esempio viene dall’alto come possiamo far cambiare le cose 
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